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Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 林業を楽しみながら知ってもらいたい！という思いか
ら、木育インストラクターの講座を受講。全身を使って樹
木と触れ合うことや長く使える木工製品を作ることの大切
さを学びました。この考えを活かして「林業の必要性」を
幅広い世代の方々に伝えていこうと思います。

A. 木育の考えを取り入れたワークショップを企画中です！
林業に従事しながら学んでいる、山のサイクルや樹木の違
いなどの話も交えつつ、一点物の木製アイテムを作る企画
にしようと検討しています。よりよいワークショップにして
楽しんでもらえるよう、細かいプランを立てていきます！

木育について学ぶ！

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 6 月 25日に本庄の大楠周辺でフットパス体験イベント、
7 月 2 日に浜の宮海岸で清掃活動を行いました！どのイベ
ントも参加者の皆さんが楽しんでくれている様子を見ると
嬉しくなります。引き続きお役に立てるよう頑張ります！

A. 協力隊ミッションとして、9 月に開催を予定しているイ
ベントの打ち合わせを進めています。協力隊や町の SNS
などでも告知しますので、お楽しみに！

イベントの多い夏がスタートしました

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 7 月 30 日にまこちの里で縁日を開催しました！この通
信を書いているときはまだ縁日の準備中ですが、楽しんで
いただけたでしょうか？キャンプ場が繁忙期の中、寒田を
盛り上げるためにイベント開催も頑張るまこちの里スタッ
フ、素敵です！私も少しでも力になれていれば嬉しいです。

Q. 現在取り組んでいることをくわしく教えてください！
A. 今後のイベントについて考えています。現在、8 月に
寒田のブルーベリー狩り、11 月にマルシェを予定していま
すが、毎月 1 回のイベント開催を目標に、まこちの里スタッ
フと企画を考えています。地元寒田の方にも喜んでもらえ
るようなイベントを開催していきたいです！

初の試み！まこちの縁日
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